

Ramírez, Bravo, Roberto, “Hotel Quinta Real desaloja y les roba a cooperativistas, denuncian”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 5 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/05/index.php?section=acapulco&article=012n1aca>

Cooperativistas de Punta del Gallo, en la playa Revolcadero, acusaron a trabajadores de la empresa Quinta Real de bloquear el acceso a la playa, de haberlos desalojado del plantón que mantienen en esa área y de robarles sus implementos de pesca y otros utensilios.

Ayer, los cooperativistas realizaron una manifestación de protesta en ese lugar y responsabilizaron a la empresa de invadir un área de zona federal sin que la concesión que tienen les faculte para hacerlo. Los trabajadores colocaban piedras en el acceso a la playa para impedir el paso, denunciaron.

Encabezados por su dirigente, Daniel Cahua, y el asesor Miguel Angel Godínez Gómez, los prestadores de servicios turísticos alertaron sobre la posibilidad de que se produzcan enfrentamientos entre ambos grupos y responsabilizaron a las autoridades de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) de lo que pudiera suceder.

Godínez Gómez relató que hace 15 días personal de la Semarnat les decomisó camas, sábanas, lonas con que mantenían el plantón, y ahora les volvieron a robar sus pertenencias. Dijo que en la playa Revolcadero hay un área que queda incomunicada por el río, a la que se le conoce como Playa Coyote y es en ese lugar donde se instaló el plantón para protestar contra los intentos de la hospedería para expulsarlos de sus áreas de trabajo en la playa.

Afirmó que la empresa no tiene por qué bloquear los accesos al mar, ya que ayer trabajadores de la misma colocaban palos y piedras para impedir el acceso.

“Ellos no pueden usufructuar la concesión, mucho menos privatizar la playa; es un abuso descarado y una protección de las autoridades hacia esos abusivos”, expresó Godínez Gómez, “Es una aberración jurídica lo que están haciendo”, insistió.

Indicó que Semarnat y Profepa son las instancias federales que se prestan para actuar en nombre de los empresarios de Quinta Real y asumir el costo político de atacar a los cooperativistas, pero advirtió que éstos están dispuestos a mantenerse en la lucha.